
母が生まれて初めて総理大臣より表彰状をいただきました。 

私の母が今年 9月 2日で 100歳になり、9月 15日に当時の総理大臣安倍首相から表彰状や銀杯をお送りください

ました。もし、表彰状が送ってこなかったら、発送ミスが、国家に対して犯罪を犯しているかと心配します。日

本学術会議の会員に選ばれなかった 6人の学者の方も理由も教えてくれないので、本当に辛いだろうと思います。

今まで、生徒を教えておられた教授の方なので、なおさら、ダメージは大きいと思います。しかし、神様と国民

は見ておりますので、堂々と御研究をなさってくださり、日本と世界の為に貢献されることをお祈りしておりま

す。余談になりますが、今年 100歳は訳 1万人弱です。1人当たり表彰状の経費が 1万円ぐらいだとすると、約

1億円掛かります。政府は日本学術会議に年間 20億円を費やしていると言われていますが、一人当たりになおす

と 100歳の人を表彰するぐらいの費用ではないのでしょうか。重箱の隅をつつくようなことばかりしないでほし

い。 


